



PRESS RELEASE

Prairies Premier League to Launch in 2026 Following Licensing Agreement with Canadian Soccer Business

League1-established pathway expands to Manitoba, Saskatchewan under rebranded Premier Soccer Leagues Canada system

Regina, Sask. — Jan. 27, 2026 — The Manitoba Soccer Association (MSA) and Saskatchewan Soccer Association (SSA) today announced a new licensing agreement with Canadian Soccer Business (CSB) to launch the Prairies Premier League (PPL), which will join Canada's national system of elite pro-am soccer competitions beginning this spring.

Set to kick off in May 2026, the Prairies Premier League will represent the highest level of domestic pro-am soccer in Manitoba and Saskatchewan, providing a clearly defined competitive environment for top players, clubs, and coaches across the region. Operating within the Premier Soccer Leagues Canada (PSLC) system — part of Canadian Soccer Business's league portfolio — the league will apply a nationally aligned pro-am model while remaining grounded in regional leadership and local soccer communities.

Developed through collaboration between MSA and SSA, the Prairies Premier League will apply the competitive and development model proven nationally under the League1 brand to address a long-standing gap for athletes in smaller provinces seeking consistent, high-level competition beyond the youth game, while also supporting the development of coaches, referees, and soccer organizations across the region.

"The Prairies Premier League shows what can be achieved when we come together with a shared purpose," said Steven Porter, Executive Director, Saskatchewan Soccer Association. "The league was built to address a clear need and will deliver a consistent, high-performance environment while serving as a central hub for the soccer community across the Prairies."

The inaugural season will feature seven clubs spanning Manitoba, Saskatchewan, and Northern Ontario: Saskatchewan EXCEL Program, Forza Soccer Academy, QC United, FC Manitoba, Bonivital Flames, Lucania FC, and Thunder Bay Chill.

"This league is the result of strong collaboration and leadership from our soccer communities, and we're thankful for their commitment," said Héctor Vergara, Executive Director, Manitoba Soccer Association.

“Their investment extends far beyond matchday, helping elevate local talent and supporting the continued growth of the game throughout the Prairies.”

The launch of the Prairies Premier League coincides with a refresh across Canada’s existing system of pro-am competitions. Formerly known as League1 Canada, the system was today reintroduced as Premier Soccer Leagues Canada (PSLC), building on an already strong foundation as a credible developer of Canadian talent. This evolution reflects a broader strategy by CSB to align Canada’s domestic pathway with greater intention and clarity — both across its own league portfolio and in how the pro-am game connects with the wider professional and national soccer landscape.

Under the PSLC framework, the Prairies Premier League will join the Ontario Premier League, the Alberta Premier League, and the British Columbia Premier League as the provincial and regional leagues operating under the aligned branding and connected through the national system.

“This agreement reflects the strength of the pro-am model that already exists in Canada,” said James Johnson, Group CEO, Canadian Soccer Business. “The Prairies Premier League extends that model into a new region, creating meaningful opportunities for players and clubs while reinforcing alignment across the domestic pathway.”

The 2026 Prairies Premier League season will run from early May through mid-July, with a full competition schedule and additional operational details to be announced in the coming months.

The launch of the Prairies Premier League further reinforces the momentum of Premier Soccer Leagues Canada, as the national pro-am system continues to expand and connect community-based competition with higher levels of opportunity in the Canadian game.

Please find the media assets for the new PPL identity at the link [here](#).

-30-

About Prairies Premier League

The Prairies Premier League (PPL) is a pro-am soccer competition launching in 2026 to provide a high-performance domestic environment for players and clubs across Manitoba, Saskatchewan, and Northern Ontario. Operating within the Premier Soccer Leagues Canada (PSLC) framework, the league connects community-based competition with higher levels of opportunity while remaining grounded in regional leadership and local soccer communities.

About Premier Soccer Leagues Canada

Premier Soccer Leagues Canada (PSLC) is the national pro-am soccer platform connecting community-based clubs with higher levels of opportunity within Canada’s domestic pathway. Formerly known as League1 Canada, PSLC operates across both the men’s and women’s game and plays a central role in supporting player development and competitive progression. As part of Canadian Soccer Business’s league portfolio — alongside the Canadian Premier League (CPL) — PSLC is delivered through aligned provincial and regional leagues, including the Ontario Premier League, British Columbia Premier League, Alberta Premier League, and, beginning in 2026, the Prairies Premier League, while remaining rooted in local communities.

About Canadian Soccer Business

Canadian Soccer Business (CSB) represents a suite of top-tier national assets that are central to the sport of soccer in Canada. This includes representation for all corporate partnerships and media rights (broadcast and distribution) related to Canada Soccer’s core assets including the Men’s and Women’s National Team and the TELUS Canadian

Championship, along with all rights associated with the Canadian Premier League (CPL) and Premier Soccer Leagues Canada (PSLC).

For more information, please contact:

PPL COMMS CONTACT INFO

Katrin Ivanov

Coordinator, Communications

Canadian Premier League and Canadian Soccer Business

katrin.ivanov@cplsoccer.com

Laura Armstrong

Vice President, Communications and Business Integration

Canadian Premier League and Canadian Soccer Business

laura.armstrong@cansb.ca

La Première Ligue des Prairies sera lancée en 2026 à la suite d'un accord de licence avec Canadian Soccer Business

Le parcours établi de Ligue1 s'étend au Manitoba et à la Saskatchewan au sein du nouveau système appelé Premières Liges de soccer du Canada

Regina (Saskatchewan) 27 janvier 2026 — Le parcours établi de Ligue1 s'étend au Manitoba et à la Saskatchewan au sein du nouveau système appelé Premières Liges de soccer du Canada

L'Association de soccer du Manitoba (ASM) et l'Association de soccer de la Saskatchewan (ASS) ont annoncé aujourd'hui la signature d'un nouvel accord de licence avec Canadian Soccer Business (CSB) pour le lancement de la Première Ligue des Prairies (PLP), qui intégrera le système national de compétitions de soccer semi-professionnelles d'élite du Canada à compter de ce printemps.

Son lancement étant prévu en mai 2026, la Première Ligue des Prairies représentera le plus haut niveau de soccer professionnel et amateur au Manitoba et en Saskatchewan, offrant un environnement compétitif clairement défini aux meilleurs joueurs, clubs et entraîneurs de la région. Exploitée au sein du système des Premières Liges de soccer du Canada (PLSC), qui font partie du portefeuille de ligues de Canadian Soccer Business, la ligue appliquera un modèle professionnel et amateur aligné à l'échelle nationale, tout en demeurant ancrée dans le leadership régional et les communautés de soccer locales.

Fruit d'une collaboration entre l'ASM et l'ASS, la Première Ligue des Prairies appliquera le modèle compétitif et de développement qui a fait ses preuves à l'échelle nationale sous la marque Ligue1 afin de combler un écart de longue date pour les athlètes des petites provinces qui recherchent une compétition régulière et de haut niveau au-delà du soccer jeunesse, tout en soutenant le développement des entraîneurs, des arbitres et des organisations de soccer de la région.

« La Prairies Premier League démontre ce qu'il est possible d'accomplir lorsque nous nous rassemblons autour d'un objectif commun », a déclaré Steven Porter, directeur général de l'Association de soccer de la Saskatchewan. « Cette ligue a été créée pour répondre à un besoin clair et offrira un

environnement de haute performance cohérent, tout en servant de pôle central pour la communauté du soccer partout dans les Prairies. »

Sept clubs du Manitoba, de la Saskatchewan et du Nord de l'Ontario participeront à la première saison : le Programme EXCEL de la Saskatchewan, la Forza Soccer Academy, QC United, le FC Manitoba, les Bonivital Flames, le Lucania FC et le Chill de Thunder Bay.

« Cette ligue est le fruit d'une collaboration et d'un leadership solides au sein de nos communautés de soccer, et nous leur sommes reconnaissants pour leur engagement », a déclaré Héctor Vergara, directeur général de l'Association de soccer du Manitoba. « Leur investissement va bien au-delà des jours de match, contribuant à l'élévation du talent local et au soutien de la croissance continue du soccer dans l'ensemble des Prairies. »

Le lancement de la Première Ligue des Prairies coïncide avec une refonte du système canadien actuel de compétitions professionnelles et amateurs. Auparavant connu sous le nom de Ligue 1 Canada, ce système a été représenté aujourd'hui sous le nom de Premières Ligues de soccer du Canada (PLSC), s'appuyant sur une base solide déjà établie en tant que véritable tremplin pour les talents canadiens. Cette évolution reflète une stratégie plus large de CSB visant à aligner le parcours national du Canada avec plus de clarté et de détermination, tant au sein de son propre portefeuille de ligues que dans la façon dont le soccer professionnel et amateur s'intègre à l'ensemble du paysage du soccer professionnel et national.

Dans le cadre du modèle PSLC, la Prairies Premier League se joindra à l'Ontario Premier League, à l'Alberta Premier League et à la British Columbia Premier League en tant que ligues provinciales et régionales opérant sous une image de marque harmonisée et reliées par un système national..

« Cet accord témoigne de la solidité du modèle professionnel et amateur déjà en place au Canada, affirme James Johnson, chef de la direction de groupe chez Canadian Soccer Business. La Première Ligue des Prairies étend ce modèle à une nouvelle région, créant ainsi des possibilités significatives pour les joueurs et les clubs, tout en renforçant l'alignement dans l'ensemble du parcours national ».

La saison 2026 de la Première Ligue des Prairies se déroulera du début mai à la mi-juillet. Le calendrier de compétition complet et d'autres détails concernant l'exploitation seront annoncés dans les prochains mois.

Le lancement de la Première Ligue des Prairies renforce encore davantage l'élan des Premières Ligues de soccer du Canada, alors que le système national professionnel et amateur poursuit son expansion et relie la compétition communautaire à de plus grandes possibilités offertes au sein du soccer canadien.

Veuillez trouver les éléments médias de la nouvelle identité de la PPL au lien [ici](#).

La Première Ligue des Prairies (PLP) est une compétition semi-professionnelle de soccer qui lancera ses activités en 2026 afin d'offrir un environnement local de haute performance pour les joueurs et les clubs du Manitoba, de la Saskatchewan et du nord de l'Ontario. En activité dans le cadre des Premières Ligues de soccer du Canada (PLSC), la ligue he Prairies Premier League (PPL) is a pro-am soccer competition launching in 2026 to provide a high-performance domestic reliera la compétition communautaire à plus hauts niveaux de possibilité tout en restant ancrés avec une direction régionale et dans les clubs communautaires locaux.

À propos des Premières Ligues de soccer du Canada

Les Premières Ligues de soccer du Canada (PLSC) forment un réseau de soccer semi-professionnel ouvrant à des clubs communautaires des portes de possibilités plus grandes au sein du parcours national du Canada. Anciennement connues sous le nom de Ligue1 Canada, les PLSC sont en activité au soccer masculin et féminin et jouent un rôle central dans le soutien du développement des joueurs et de la progression compétitive. Au sein du portefeuille de ligues de Canadian Soccer Business avec la Première Ligue canadienne (PLC), les PLSC se déploient dans des ligues provinciales et régionales alignées, notamment la Première Ligue de l'Ontario, la Première Ligue de la Colombie-Britannique, la Première Ligue de l'Alberta et, à compter de 2026, la Première Ligue des Prairies, tout en restant enracinée dans les communautés locales.

À propos de Canadian Soccer Business

Canadian Soccer Business (CSB) représente une gamme d'actifs nationaux de premier plan qui se trouvent au cœur du soccer au Canada. Ceci comprend la représentation de tous les partenariats d'affaires et droits média (diffusion et distribution) en lien avec les actifs principaux de Canada Soccer, notamment l'équipe nationale masculine, l'équipe nationale féminine et le Championnat canadien TELUS, ainsi que tous les droits associés à la Première Ligue canadienne (PLC) et aux Premières Ligues de soccer du Canada (PLSC).

Pour de plus amples renseignements, veuillez contacter

PPL COMMS CONTACT INFO

Katrin Ivanov

Coordonnatrice des communications

Première Ligue canadienne et Canadian Soccer Business

katrin.ivanov@cplsoccer.com

Laura Armstrong

Vice-présidente des communications et de l'intégration commerciale

Première Ligue canadienne et Canadian Soccer Business

laura.armstrong@cansb.ca